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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Höchtl 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Berufungspraxis 

In der österreichischen Wissenschaftspolitik wurde eine starke 

internationale Offenheit bei der Berufungspraxis immer 

für wichtig erachtet. In diesem Zusammenhang scheint es interessant/ 

die EntWicklung in den letzten fünf Jahren zu verfolgen, inwieweit 

freiwerdende Ordinariate in österreich mit ausländischen 

Professoren besetzt und wieviele österreicher an Universitäten des 

Auslands berufen wurden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an den Bundesminister 

für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e 

1. Wieviele Staatsbürger der Bundesrepublik Deutschland sowie 
andere ausländische Staatsbürger erhielten in den letzten fünf 

Jahren Berufungen an welche Universitäten und Kunsthochschulen 

in österreich? 

2. Wieviele Staatsbürger der Republik österreich erhielten 

in den letzten fünf Jahren Berufungen an Universitäten 

bzw. Hochschulen der Bundesrepublik Deutschland bzw. in 
das übrige Ausland? 

439/J XVI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




